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Стандартное английское предложение строится по такой схеме: 

На первом месте в предложении стоит подлежащее – это тот, кто выполняет 

действие. На схеме и в примерах подлежащее выделено красным. В качестве 

подлежащего может использоваться существительное (мама, кошка, яблоко, 

работа и т.д.) или местоимение (я, ты, он и т.д.). Подлежащее может так же 

содержать несколько прилагательных, используемых в качестве определения 

(быстрый кот, красное яблоко и т.д.). 

На втором месте всегда стоит сказуемое. Сказуемое – это собственно само 

действие. На схеме и в примерах сказуемое выделено синим. Оно выражается 

глаголом (идти, смотреть, думать и т.д.) 

После сказуемого идет одно или несколько дополнений. Дополнение, это 

опять-таки существительное или местоимение. 

И в конце предложения располагаются обстоятельства места и времени. Они 

показывают, где и когда происходило действие. Как правило, сначала идут 

слова, отвечающие на вопрос «Где?», а затем слова, отвечающие на вопрос 

«Когда?». 

Примеры утвердительных предложений: 

Подлежащее Сказуемое Дополнение Обстоятельство 

My little sister 

Моя младшая сестра 

will visit 

навестит 

me 

меня 

in three days. 

через три дня. 

I 

Я 

learned 

учил 

English words. 

английские слова 
___ 

She 

Она 

likes 

любит 

tea. 

чай. 
         ___ 

 

Иногда допустимо ставить наречие  в начале предложения, нарушая тем 

самым прямой порядок слов в предложении. Это будет обратный порядок 
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слов в английском предложении. Если на первом месте будет стоять наречие, 

то порядок слов будет следующий: 

 наречие + подлежащее + сказуемое. 

Tomorrow she will be 20. – Завтра ей будет 20 лет. 

After school I go home. – После  школы я иду домой. 

 

Упражнение 1. Расставьте слова в правильном порядке. 

1. good, I, student, am, a. 

2. famous, he, footballer, is a. 

3. Mary, very, looks, happy. 

4. The dolls, very, are, pretty. 

5. clever, she, girl, is, a. 

6. Bella, a, is, not, good, cat. 

7. sings, well, he. 

8. will, rain, it, soon. 

9. listened to, teacher, the, they. 

10. English, have, they, Wednesday, on. 

 

Переведите текст  

 

My plans for future 
 

    My name is Svetlana. I am a student. I study in Samara. I am 19 years old. I am 

a student of the third year of study. I have a lot of plans for future. And my first 

dream is to graduate from the university and start working as an economist. My 

future profession is my own choice. I study with pleasure. I would like to earn my 

own money and become more independent. 

Nowadays everyone dreams about a successful career. I also want to become a 

very good economist. I like to communicate with people, so I will be happy to 

organize and lead a project in the sphere of economics. I am also fond of foreign 

languages, English and German. I plan to visit Germany and the USA in order to 

practice my language skills and learn something new about the customs and 

traditions of these countries. I want to see the famous Statue of Liberty and other 

places of historical interest with my own eyes. 

When I succeed in my career, I plan to create a family and have children. My 

parents have three children. I think we are a united and friendly family. Each 

evening we gather together in our kitchen and discuss our plans for the next day. I 

also would like to have such family traditions that will unite my family. If I realize 

all my plans, I will become happy. And then, perhaps, I will plan something new 

for future. 

 

 

Словарь 

 

to graduate from (the university) — заканчивать (высшее учебное заведение) 

would like — хотел бы 



independent — независимый 

a career — карьера 

successful — успешный 

to communicate — общаться 

to be fond of smth — увлекаться чем-либо 

customs and traditions — обычаи и традиции 

to realize — осуществлять 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


